



EL APOORTE DE HUMANIDADES EN EL PROCESO DE ACREDITACIÓN

El Departamento más multifacético de la UPN

Por: Gerardo Cailloma Navarrete

La Universidad Privada del Norte recibió recientemente la visita de los responsables de la acreditación de dos carreras de la Facultad de Ingeniería: Industrial y Sistemas Computacionales. Era el corolario de un proceso que se inició en el 2006, cuando se comenzó a tener contacto con los procesos acreditadores y Jaime Zárate nos hizo una exposición en la cual nos comentaba la necesidad de cumplir con ciertos requisitos fundamentales que contribuyan a la formación holística que todo joven universitario debe tener.

MULTIFACÉTICO

En la exposición nos indicaba que muchas de las estrategias que estábamos aplicando, como plan lector, viajes, visitas de estudio, asistencias a actividades culturales, no hacían sino corroborar que íbamos por el camino correcto. Todo este trayecto, realizado desde hace varios años gracias a las ideas en conjunto, propuestas por los docentes del Departamento de Humanidades, fue evidenciado el día que se llevó a cabo con las personas evaluadoras. Se explicó el trayecto realizado a lo largo de los cursos tanto en lo académico como extraacadémico: las coordinaciones creadas con el fin de hacer una comunicación más fluida entre los docentes

que conforman nuestra plana. Humanidades tiene entre sus docentes a sociólogos, especialistas en arte, expertos en estadísticas, abogados, administradores, psicólogos, metodólogos, literatos, comunicadores, filósofos; un variado grupo de expertos que hacen de nuestro Departamento el más heterogéneo y multifacético de la Universidad.

ESTRATEGIA GLOBAL

En esa reunión, también se describió el conjunto de acciones hechas por nuestro departamento: cine club, las miercoladas, plan lector, el cual va coordinado con conferencias e, incluso, actividades culturales (teatro), que nos permiten ofrecer una estrategia global de aprendizaje a los alumnos de los cursos generales, como son Lengua 0, 1 y 2, Contexto y Época Actual.

POR BUEN CAMINO

Los viajes de estudio fueron otro punto destacado, puesto que Humanidades logró movilizar a más de 1700 alumnos, durante dos años, al sitio arqueológico de Caral. Somos la única universidad que ha obtenido este logro y, a mérito de este esfuerzo, la directora del proyecto Caral, la arqueóloga Ruth Shady, aceptó gustosa dar una conferencia para cerca de 800 personas en nuestro campus. Intenso trabajo que fue reconocido por los evaluadores. Estamos por buen camino.

LETRAS

Por una labor creativa y de investigación

Semana del 10 al 15 de diciembre

NOVEDADES



¡MÁS QUE UN MAESTRO! Por el Departamento de Humanidades, el profesor Alain Sachún Benitez recibió el reconocimiento "Más que un maestro", durante la Ceremonia de Clausura del Año Académico 2012.

Sachún dicta los cursos de Lengua, Metodología Universitaria y Comunicación Efectiva. Su carisma, solidaridad y trabajo eficaz, desarrollado durante todo el año, han sido méritos suficientes para llevarse el premio. **¡FELICITACIONES!**



FIN DE SEMESTRE ACADÉMICO. Alumnos y profesores hicieron su mejor esfuerzo para terminar con éxito el semestre académico 2012-2. **¡APLAUSOS PARA TODOS!**